

Le premier ministre de la Grenade poursuit sa visite à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 13 avr (RHC) Le Premier ministre de la Grenade, Dickon Mitchell, poursuit aujourd'hui sa visite officielle à Cuba dans le cadre du 45e anniversaire de l'établissement des relations bilatérales entre les deux nations qui sera célébré demain.

La veille, le Premier ministre cubain Manuel Marrero a reçu M. Mitchell et a souligné les liens historiques d'amitié et de coopération mutuelle.

Au cours de la rencontre, Marrero a souligné que le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, a favorisé les liens de solidarité entre les deux pays.

Le chef du gouvernement cubain a exprimé la volonté de faire progresser les engagements bilatéraux et a souligné l'importance de la visite officielle du président Miguel Díaz-Canel à la Grenade en décembre 2022.

Pour sa part, M. Mitchell a déclaré que c'était un honneur et un plaisir de se trouver dans la plus grande des Antilles et a qualifié sa visite de très émouvante.

Il a affirmé que les relations entre les deux peuples continueront à se développer et perdureront dans le temps.

Ce vendredi, l'éminent visiteur a également effectué une visite guidée des sites historiques autour de la Plaza de Armas de la capitale.

M. Mitchell est arrivé avec sa délégation au templete, point de départ de la Villa de San Cristóbal de La Habana, au Museo de la Ciudad (ancien Palacio de los Capitanes Generales) et au Monument à Carlos Manuel de Céspedes, au centre de la Plaza.

Au Museo de la Ciudad, le dignitaire et ses accompagnateurs ont visité l'exposition Céspedes : La Virtud Revolucionaria, consacrée à la figure du Père de la Patrie avec des objets originaux du musée.

Au cours de son séjour, M. Mitchell rencontrera le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et devrait signer des accords sur des questions d'intérêt mutuel.

Il s'agit de la première visite officielle du Premier ministre grenadien à Cuba depuis son entrée en fonction à l'été 2022.

Au cours de plus de quatre décennies de liens politico-diplomatiques, ces nations ont renforcé la coopération dans des domaines tels que la santé, l'éducation et la construction.

La plus grande des Antilles a contribué à la formation de plus de 300 professionnels grenadiens dans l'enseignement supérieur et accueille des boursiers dans diverses carrières, principalement dans le domaine de la santé. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/352120-le-premier-ministre-de-la-grenade-poursuit-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba